
【 学校教育目標  夢に向かって かがやく子ども 】 

 

        校訓 

          「尚志」 

          「知新」 

                 第２５号 

         令和６年１０月１８日 

 
後期スタート 

５日間のお休みが終わり、昨日から子どもたちが学校に戻ってきました。短い秋休みでしたが、家族で出かけ

たりスポ少活動に励んだりゆっくりリラックスしたりと、思い思いの過ごし方ができたようです。 

令和６年度の後期が始まりました。後期は、１０月半ばからの開始で、冬休みや春休みもあり、登校日数を見る

と、前期よりも短いです。油断しているとあっという間に日にちが過ぎてしまいます。実りある後期にするため、まず

は一人一人に目標をもたせ、その達成のために小さな努力の積み重ねをさせていきたいです。 

昨日の始業式で、２名の子どもから作文発表がありました。紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○Ｕ１０キッズバレーボール交流会 

優  勝 仙北混合バレーボールスポーツ少年団 

       （４年：後藤○○・岡本○○、３年：石川○○・尾形○○・髙田○○・藤井○○） 

準優勝 仙北女子バレーボールスポーツ少年団 

       （４年：山崎○○、３年：樫尾○○・後藤○○・佐々木○○、２年：菅原○○） 

   後期 がんばりたいこと 

３年 久米 ○○ 

 わたしは、前期に算数の勉強を１番がんばりました。あまりのあるわり算やかけ算の筆算ができ

るようになりました。ほかにも、がんばったことはたくさんあります。でも、よいしせいをつづける

ことは、むずかしかったです。 

 だから、後期は、よいしせいを１番気をつけたいと思います。 

 勉強では、もっとむずかしくなる算数や国語をがんばります。あおぞらノートにいっぱいべんき

ょうして、とくいになりたいです。授業中は、しせいに気をつけながら、自分の考えをたくさん発表

したいと思います。 

 楽しみにしている勉強は理科です。光やじしゃくのじっけんがあるので、どんなふうにするのか

わくわくしています。 

 

    前期のふり返りと後期がんばりたいこと 

        ５年 長岩 ○○  

 僕が五年生になって頑張ってきたことは、三つあります。一つ目は、算数です。公倍数や公約数の

難しい問題も解けるようになりました。二つ目は、えがおノートです。毎日三ページ以上頑張って

きました。三つ目は、高梨っ子祭です。クラスの副リーダーになり、協力して発表を作り上げること

ができました。 

 後期に頑張りたいことも、三つあります。一つ目は、これからも算数を頑張ることです。もっと難

しくなっていくと思うので、授業でしっかり理解していきたいです。二つ目は、友達ともっと仲良

くすることです。友達のいいところをたくさん見つけて、絆を深くしていきたいです。三つ目は、学

校の仕事を頑張ることです。図書委員会の仕事だけでなく、いろいろな役割に立候補して頑張って

いきたいです。そして、全校のリーダーにふさわしい六年生になりたいと思います。 

 


